Escrito por Gety Pavez VIdal Viernes, 18 de Septiembre de 2015 12:28 -



La agrupación realizó un recorrido por sus mayores éxitos, contagiando con su música fusión al público que se hizo presente en la Plaza de Armas de la capital de la Provincia de Colchagua. La banda nacional Juana Fe hizo bailar a las más de siete mil personas que la noche del jueves asistieron a la jornada inaugural de la Fiesta de la Chilenidad, entretenido y variado panorama organizado por la Municipalidad de San Fernando que durante cuatro días cuenta con un espectáculo artístico de primer nivel, además de una variada oferta gastronómica y de artesanía. Los integrantes de la agrupación que mezcla ritmos populares latinoamericanos como la salsa y la cumbia con el jamaicano ska y la rumba, desplegaron toda su energía sobre el escenario monumental instalado en calle Carampangue, a un costado de la Plaza de Armas, realizando un periplo por sus mayores éxitos como Callejero, Afrorumba Chilenera, Lleve de lo Bueno, La Plata No Vale Na, Chinchin y Vendedor Ambulante.

"Esta es una actividad muy linda y para nosotros ha sido un placer comenzar estas Fiestas Patrias aquí en San Fernando, ya que es un lugar que a uno siempre lo recibe como si estuviese en casa", señaló el vocalista de Juana Fe, Pablo Moraga.

El artista agregó que "pasamos un momento muy grato en un ambiente lleno de gente que viene a celebrar en familia y nosotros les entregamos lo que vienen a buscar: harto baile y energía".

Por su parte, el Alcalde Luis Berwart dijo que "hemos estado recorriendo sectores urbanos y rurales, comenzando hoy con una visita a la Fiesta Costumbrista del Arriero que tiene lugar en la localidad de Puente Negro, oportunidad en la que pudimos compartir con los vecinos que dan vida a

JUANA FE DIO EL VAMOS A LA FIESTA DE LA CHILENIDAD DE SAN FERNANDO

Escrito por Gety Pavez VIdal Viernes, 18 de Septiembre de 2015 12:28 -

esta ya tradicional actividad dieciochera".

El jefe Comunal manifestó que "posteriormente me dirigí hasta la Plaza de Armas para participar en la inauguración oficial de la Fiesta de la Chilenidad, pudiendo recorrer los stands para compartir con los comerciantes que nos acompañan en esta oportunidad".

Del mismo modo, Luis Berwart Ilamó a la comunidad sanfernandina y turistas a disfrutar de la Fiesta de la Chilenidad en tranquilidad y en armonía. "Es importante evitar el uso excesivo de alcohol, no manejar vehículos si se ha bebido y hacer uso de taxis y de la locomoción colectiva para evitar accidentes", sostuvo el Edil.

El Alcalde de San Fernando recordó "que para estas Fiestas Patrias contamos con una gran parrilla artística que este jueves comenzó con Juana Fe, para continuar el viernes con Américo, y el sábado con Noche de Brujas, siendo amenizados todos los días, hasta el domingo, con la presencia de importantes artistas locales".

A la jornada inaugural asistieron el senador Juan Pablo Letelier, los diputados Alejandra Sepúlveda y Javier Macaya, los consejeros regionales Cristina Marchant y Gustavo Rubio, además de los concejales Karol Muñoz, Carlos Urzúa, Mario González, Pablo Silva y Gabriel Bilbao.

El primer día de la Fiesta de la Chilenidad contó también con la presencia de los grupos Generaciones Colchagüinas, Alma Norteña, la Banda Siglo XXI, para cerrar con La Banda del Mono, ya entrada la madrugada del viernes.